

第14回 美郷梅酒まつり開催のお知らせ

全国初の梅酒特区に認定されている美郷地区にて梅酒まつりを開催します。

開催期間中、4カ所の会場（東野リキュール製造場・農事組合法人フジ・大島酒造・美郷物産館・たねのや）で梅酒や食事、各イベントを楽しむことができます。

ぜひ豊かな自然あふれる美郷へお越しください。

とき

11月23日(土・祝)・24日(日)
午前10時～午後3時

ところ

美郷ほたる館 他



●問い合わせ 美郷梅酒まつり実行委員会事務局(美郷ほたる館)
☎43-2888 FAX26-7010

市税滞納者の『家宅搜索』を実施しています

本市では、滞納者宅の家宅搜索を実施し、財産を差押えています。

皆さんが納付した市税は、福祉、教育、道路整備など、皆さんが安心して生活するための市民サービスを提供するための大切な財源です。

市税の滞納が増えると、市の財政を圧迫し、市民サービスに支障をきたすことになります。また、督促状の送付など、余分な経費に税金を使うことにつながります。

税務課では、市税を納期限内に納付を行っている大多数の方々との公平性を保つため、滞納者の財産調査を徹底的に行い、財産の差押えを行っています。

Q 家宅搜索とは？

国税徴収法第142条に基づき、滞納者に対し財産調査の一環として行うもので、自宅や事業所などを搜索して、発見された現金や財産の差押えを行うものです。なお、税金滞納による家宅搜索は、裁判所の令状は必要とせず、滞納者の意思に関わりなく強制的に行うことができます。

また、搜索の実施にあたって事前の連絡は行っていません。

Q 家宅搜索の対象は？

市税を滞納している個人や法人が対象です。

Q 差押えられた財産はどうなりますか？

差押えた財産は、公売会やインターネット公売にて売却し、売却金額を滞納市税に充てることになります。

差押えた財産(一部)



Q 災害や病気などで納税が困難な方は、悩まず、放置せず、早めにご相談ください。

●問い合わせ 税務課 ☎22-2215 FAX22-2247

わくわくレシピ

鶏ごぼう団子のあんかけ

根菜の食感が加わって、食べ応えのある肉団子です。



- 1 ごぼう、にんじん、ねぎをみじん切りにする。
- 2 鶏ひき肉に①、おろししょうが、酒、食塩、片栗粉を混ぜ、水を加えてさらによく混ぜる。
- 3 ②を平たい丸型にして1人分2個に成形し、油を敷いたフライパンまたはオーブンで焼く。(オーブンで170℃15～20分程度)
- 4 かつおだし、しょうゆ、みりんを加熱し、水溶き片栗粉でとろみをつける。
- 5 ③に④をかける。



材料(3人分)

鶏ひき肉	200g	片栗粉	小さじ4
ごぼう	20g	水	大さじ1
にんじん	20g	かつおだし	
ねぎ	40g		大さじ4
おろししょうが	1g	しょうゆ	小さじ1
酒	小さじ1/2	みりん	小さじ1
食塩	1g	片栗粉	小さじ1

調理のポイント

ごぼうは、粗いみじん切りにすると噛み応えのある食感となります。



Vol. 07

地域おこし協力隊レポート



今月の地域おこし協力隊 中野文香 隊員

皆さんこんにちは。地域おこし協力隊の中野文香です。私は着任前、東京で舞台制作に関わる仕事を十数年していました。長い間徳島を離れていましたが、昨年地域おこし協力隊に着任し、Uターン就職で地元に戻ってきました。地域おこし協力隊になろうと思った理由は、美郷に住む祖父母の介護のために地元に戻ろうと考えていたことが大きな理由です。地元に戻り生活を始めて、やはり都会より徳島の暮らしが肌に合っているように感じました。

着任後は、吉野川市をホームタウンにするサッカーチーム「FC徳島」を運営する会社に就職しています。今年で2年目になり、さまざまな業務に関わらせてもらっています。サッカーについてはそこまで詳しくはなかったのですが、入社してからはサッカーに関する知識も身に付き、動画編集のスキルも身に付きました。失敗することもありますが、日々勉強させてもらっていると感じます。

仕事以外では、自分の経験を活かして地元を



また、来年度の公演に向けてガバメントクラウドファンディング®も行ってまいりますので、こちらも併せてご協力をお願いいたします。

私自身、未熟な部分も多々ありますが、地域おこし協力隊として地域の方々と協力し、吉野川市をさらに盛り上げていきたいです。

盛り上げたいと思い、市民の皆さんとともに演劇サークルを作り活動をしています。今年6月に発表会を行い、次回12月7日、12月8日の2日間、鴨島の倉庫で2回目の公演を行います。3公演行う予定ですので、ぜひ観に来てください。詳しくは、ホームページをご覧ください。サークルメンバーも随時募集しています。

